
 

 CONSEJO GENERAL 
 

 
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA 
DEL DÍA 30 DE AGOSTO DE 2005 

 
EN LA CIUDAD DE ZACATECAS, CAPITAL DEL ESTADO DEL MISMO 
NOMBRE, SIENDO LAS 10 HORAS CON 15 MINUTOS DEL DÍA 30 DE 
AGOSTO DE 2005, CON EL OBJETO DE REALIZAR SESIÓN ORDINARIA 
DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE 
ZACATECAS, SE REUNIERON LOS INTEGRANTES DE ESTE ÓRGANO 
ELECTORAL, EN EL DOMICILIO OFICIAL, SITO EN BOULEVARD LÓPEZ 
PORTILLO NÚMERO 236 ZONA CONURBADA, GUADALUPE, ZAC, 
PRESIDIDA POR EL LIC. JUAN FRANCISCO VALERIO QUINTERO, EN SU 
CARÁCTER DE CONSEJERO PRESIDENTE; ASISTIDO POR EL LIC. JOSÉ 
MANUEL ORTEGA CISNEROS, EN SU CALIDAD DE SECRETARIO 
EJECUTIVO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: BUENOS DÍAS, SEAN BIENVENIDOS A 
ESTA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL, MISMA QUE DA 
INICIO SIENDO LAS 10 HORAS CON 15 MINUTOS DEL DÍA 30 DE 
AGOSTO DE 2005, SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO PASAR LISTA DE 
ASISTENCIA Y DECLARE EN SU CASO LA EXISTENCIA DEL QUÓRUM 
LEGAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: BUENOS DÍAS, CON EL PERMISO DE LA 
PRESIDENCIA, ME PERMITO PASAR LISTA DE ASISTENCIA PARA 
VERIFICAR SI EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR; CONSEJERO 
PRESIDENTE: LIC. JUAN FRANCISCO VALERIO QUINTERO, PRESENTE; 
CONSEJERA Y CONSEJEROS ELECTORALES: LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS 
MARTÍNEZ, PRESENTE; LIC. HUGO LISANDRO FÉLIX MEZA, PRESENTE; 
L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL MALDONADO, PRESENTE; LIC. JUAN 
ANTONIO RUIZ GARCÍA, PRESENTE; DR. JUAN JOSÉ ENCISO DE LA 
TORRE, PRESENTE; LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, PRESENTE; 
REPRESENTANTES DEL PODER LEGISLATIVO: DIP. LIC. SONIA DE LA 
TORRE BARRIENTOS, AUSENTE; DIP. PROFR. CARLOS ALVARADO 
CAMPA, AUSENTE; DIP. C. SARA GUADALUPE BUERBA SAURI, 
AUSENTE; DIP. LIC. LIDIA VÁZQUEZ LUJÁN, AUSENTE; 
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS: PARTIDO ACCIÓN 
NACIONAL: LIC. ALFREDO SANDOVAL ROMERO, AUSENTE, LIC. 
GERARDO LORENZO ACOSTA GAYTÁN, AUSENTE; PARTIDO 
REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL: LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS 
CAMPOS, PRESENTE; PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA: 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, PRESENTE; PARTIDO DEL TRABAJO: LIC. 
MIGUEL JÁQUEZ SALAZAR, AUSENTE, LIC. PABLO LEOPOLDO 
ARREOLA ORTEGA, AUSENTE; PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE 
MÉXICO: LIC. DIANA ELIZABETH GALAVIZ TINAJERO, PRESENTE; 
CONVERGENCIA: LIC. RAÚL ALEJANDRO RODRÍGUEZ REYNA, 
PRESENTE; SU SERVIDOR, EL SECRETARIO EJECUTIVO: PRESENTE; 
INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON SIETE ( 7 ) ASISTENCIAS CON 
DERECHO A VOZ Y VOTO Y CUATRO ( 4 ) ASISTENCIAS CON DERECHO 
A VOZ ADEMÁS DEL SECRETARIO EJECUTIVO, POR LO TANTO EXISTE 



QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR, ASIMISMO INFORMO AL CONSEJO 
GENERAL QUE ASISTEN TAMBIÉN A ESTA SESIÓN ORDINARIA, LAS 
SEÑORAS Y LOS SEÑORES DIRECTORES EJECUTIVOS; DE 
ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y PARTIDOS POLÍTICOS, C. RICARDO 
HUMBERTO HERNÁNDEZ LEÓN, DE SISTEMAS Y PROGRAMAS 
INFORMÁTICOS, C. PABLO RAFAEL PEDROZA BERNAL, DE 
ADMINISTRACIÓN Y PRERROGATIVAS, L.C. ADELAIDA ÁVALOS 
ACOSTA, DE ASUNTOS JURÍDICOS, LIC. HILDA LORENA ANAYA 
ÁLVAREZ, DE CAPACITACIÓN ELECTORAL Y CULTURA CÍVICA, LIC. 
JESÚS GAYTÁN RIVAS Y EL JEFE DE LA UNIDAD DE COMUNICACIÓN 
SOCIAL, C. JOSÉ MANUEL SORIANO, TODOS ELLOS INTEGRANTES DE 
LA JUNTA EJECUTIVA CON VOZ INFORMATIVA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: PARA EFECTOS DE ACTA DEBO DEJAR 
CONSTANCIA DE QUE EL TITULAR DE LA DIRECCIÓN EJECUTIVA DE 
CAPACITACIÓN, LIC. JESÚS GAYTÁN RIVAS NO SE ENCUENTRA 
PRESENTE EN ESTA SESIÓN, PORQUE ESTÁ CUMPLIENDO UNA 
COMISIÓN OFICIAL POR PARTE DEL INSTITUTO FUERA DE NUESTRAS 
INSTALACIONES, SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA DAR 
LECTURA AL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES INTEGRANTES 
DEL CONSEJO GENERAL, A SU CONSIDERACIÓN EL SIGUIENTE 
PROYECTO ORDEN DE DÍA, PUNTO NÚMERO UNO: LISTA DE 
ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE QUÓRUM LEGAL; PUNTO NÚMERO 
DOS: APROBACIÓN EN SU CASO, DEL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA; 
PUNTO NÚMERO TRES: INFORME DE CORRESPONDENCIA; PUNTO 
NÚMERO CUATRO: LECTURA Y APROBACIÓN EN SU CASO DE LAS 
ACTAS DE LAS SESIONES DEL CONSEJO GENERAL, ORDINARIA DEL 30 
DE JUNIO, EXTRAORDINARIA DEL 12 Y ORDINARIA DEL 13 DE JULIO, 
EXTRAORDINARIAS DEL 8 Y DEL 16 DE AGOSTO DE 2005; PUNTO 
NÚMERO CINCO: PRESENTACIÓN DEL INFORME DE ACTIVIDADES DE 
LA JUNTA EJECUTIVA, CORRESPONDIENTE AL MES DE JULIO DE 2005; 
PUNTO NÚMERO SEIS: PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO 
GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, 
POR EL QUE SE APRUEBAN LOS INFORMES FINANCIEROS DEL 
INSTITUTO ELECTORAL, CORRESPONDIENTES A LOS MESES DE JUNIO 
Y JULIO DEL EJERCICIO FISCAL DEL AÑO 2005, PUNTO NÚMERO SIETE: 
ASUNTOS GENERALES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑORA SECRETARIO SÍRVASE TOMAR 
LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN A LA APROBACIÓN 
DEL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, 
LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: PARA 
SOLICITAR SE AGREGUE UN PUNTO EN ASUNTOS GENERALES, MISMO 
AL QUE SE LE VA A DAR LECTURA EN EL INFORME DE 
CORRESPONDENCIA, SOBRE DEL QUE QUISIÉRAMOS QUE SE 
ABORDARA EN ASUNTOS GENERALES, SERÍA CUANTO GRACIAS. - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA DE LA 
ASISTENCIA A ESTA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL, DE 
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LA SEÑORA CONSEJERA ELECTORAL LIC. ROSA ELISA ACUÑA 
MARTÍNEZ. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL ORDEN DEL DÍA DE LA 
SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL DÍA 30 DE AGOSTO 
DEL AÑO 2005, QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA, SÍRVANSE 
MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA 
PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO SÍRVASE 
CONTINUAR CON EL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR, ES PUNTO NÚMERO TRES: 
INFORME DE CORRESPONDENCIA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO, SÍRVASE 
DESAHOGAR EL PUNTO CORRESPONDIENTE A INFORME DE 
CORRESPONDENCIA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DA LECTURA AL INFORME DE 
CORRESPONDENCIA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ESTE ÚLTIMO DOCUMENTO AL QUE 
ACABA DE DAR LECTURA EL SEÑOR SECRETARIO, ES EL QUE 
CORRESPONDE A LA PETICIÓN PLANTEADA POR EL LICENCIADO 
CAMPOS CAMPOS DE QUE FUESE AGENDADO COMO UN ASUNTO 
GENERAL LLEGADO EL MOMENTO, DEL CUAL HEMOS TOMADO DEBIDA 
NOTA, ¿ALGUNA OBSERVACIÓN CON RELACIÓN A LA 
CORRESPONDENCIA LEÍDA POR EL SEÑOR SECRETARIO?, SOLICITO 
AL SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA CONTINUAR CON EL DESARROLLO 
DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO CUATRO: 
LECTURA Y APROBACIÓN EN SU CASO DE LAS ACTAS DE LAS 
SESIONES DEL CONSEJO GENERAL, ORDINARIA DEL 30 DE JUNIO, 
EXTRAORDINARIA DEL 12 Y ORDINARIA DEL 13 DE JULIO, 
EXTRAORDINARIAS DEL 8 Y DEL 16 DE AGOSTO DE 2005. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: LOS PROYECTOS DE ACTA QUE ALUDE 
EL SEÑOR SECRETARIO, NOS FUERON ENTREGADAS CON LA DEBIDA 
OPORTUNIDAD, POR LO QUE ME PERMITO SOLICITAR LA DISPENSA DE 
SU LECTURA, Y ASÍ MISMO SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE 
SIRVA TOMAR LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN A 
ESTA SOLICITUD DE DISPENSA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN LA DISPENSA DE LA LECTURA 
DE LAS ACTAS DE LAS SESIONES DEL CONSEJO GENERAL, 
ORDINARIA DEL 30 DE JUNIO, EXTRAORDINARIA DEL 12 Y ORDINARIA 
DEL 13 DE JULIO, EXTRAORDINARIAS DEL 8 Y DEL 16 DE AGOSTO DE 
2005, QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA, SÍRVANSE 
MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA 
PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO SÍRVASE TOMAR 
LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN AL CONTENIDO 
DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO DE FECHA 30 DE 
JUNIO DE 2005. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL ACTA DE LA SESIÓN 
ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL, DEL DÍA 30 DE JUNIO DE 2005, 
QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA, SÍRVANSE MANIFESTARLO 
LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO SÍRVASE TOMAR 
LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN AL CONTENIDO 
DEL ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL 
DE FECHA 12 DE JULIO DE 2005. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL ACTA DE LA SESIÓN 
EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL, DEL DÍA 12 DE JULIO DE 
2005, QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA, SÍRVANSE 
MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA 
PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO, SÍRVASE TOMAR 
LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN AL CONTENIDO 
DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DE 
FECHA 13 DE JULIO DE 2005. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL ACTA DE LA SESIÓN 
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ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL, DEL DÍA 13 DE JULIO DE 2005, 
QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA, SÍRVANSE MANIFESTARLO 
LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO SÍRVASE TOMAR 
LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN AL CONTENIDO 
DEL ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL 
DE FECHA 8 DE AGOSTO DE 2005. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL ACTA DE LA SESIÓN 
EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL, DEL DÍA 8 DE AGOSTO 
DE 2005, QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA, SÍRVANSE 
MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA 
PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO, SÍRVASE TOMAR 
LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN AL CONTENIDO 
DEL ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL 
DE FECHA 16 DE AGOSTO DE 2005. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL ACTA DE LA SESIÓN 
EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL, DEL DÍA 16 DE AGOSTO 
DE 2005, QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA, SÍRVANSE 
MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA 
PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: NOS VAMOS A PERMITIR DECLARAR UN 
RECESO DE 15 MINUTOS PARA INVITAR A LOS PRESENTES Y MUY 
PARTICULARMENTE A LOS SEÑORES REPRESENTANTES DE LOS 
PARTIDOS POLÍTICOS QUE NOS ACOMPAÑEN A LA PLANTA BAJA DE 
ESTE EDIFICIO PARA PRESENTARLES SI CABE LA PALABRA, LA 
CABINA DE GRABACIÓN DE VIDEO Y AUDIO QUE ESTÁ 
COMPLETAMENTE TERMINADA, Y QUE BUENO, ENTRE OTRAS 
FUNCIONES APARTE DE LAS QUE EL PROPIO INSTITUTO ASIGNE PARA 
SUS NECESIDADES ESPECÍFICAS, TIENE EL PROPÓSITO DE APOYAR 
EN LA PRODUCCIÓN DE MATERIALES DE AUDIO Y VIDEO A LOS 
PROPIOS PARTIDOS POLÍTICOS, SI EL SEÑOR PRESIDENTE DE LA 
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COMISIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL QUISIERE RESPALDAR LA 
INVITACIÓN O HACER ALGÚN COMENTARIO LE AGRADECERÍAMOS. - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: GRACIAS CONSEJERO PRESIDENTE, EN REALIDAD CREO 
QUE LA PRESENTACIÓN QUE LES VAMOS A HACER ALLÁ ABAJO 
EXPLICA TODO, Y ESTE ES PRÁCTICAMENTE LA CONCLUSIÓN DE UN 
ESFUERZO QUE EL INSTITUTO HA HECHO POR UTILIZAR MEJOR LOS 
RECURSOS QUE EL ESTADO LE PROPORCIONA, LA SOCIEDAD LE 
OTORGA, CREO QUE AHORA ESTAMOS EN POSIBILIDAD DE OFERTAR 
A LOS PARTIDOS POLÍTICOS EL SERVICIO DE PRODUCCIÓN DE AUDIO 
Y VIDEO PARA TODAS SUS ACTIVIDADES, Y QUE CONTAMOS CON UN 
CUERPO DE PROFESIONALES EN ESTA MATERIA, QUE PODRÁN 
AUXILIARLES, Y QUE LÓGICAMENTE VERÁN REDUCIDOS EL COSTO DE 
ESTOS SERVICIOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: LES AGRADECEREMOS ENTONCES SI 
TIENEN LA AMABILIDAD DE ACOMPAÑARNOS UNOS MOMENTOS 
GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - R E C E S O - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE 
SIRVA VERIFICAR LA EXISTENCIA DE QUÓRUM LEGAL A FIN DE DAR 
CONTINUIDAD AL DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE 
EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA CONTINUAR LA SESIÓN, ASÍ MISMO SE 
AGREGA A LA LISTA DE PRESENTES HASTA ANTES DEL RECESO LA 
LIC. DIANA ELIZABETH GALAVÍZ TINAJERO, REPRESENTANTE DEL 
PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, BIENVENIDA. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: TUVE EN MIS MANOS ESTE OFICIO DE 
MANERA UN POCO EXTEMPORÁNEA, ME VOY A PERMITIR SOLAMENTE 
COMENTAR QUE ESTÁ CON NOSOTROS UN GRUPO DE ESTUDIANTES 
DE LA FACULTAD DE DERECHO DE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE 
ZACATECAS, NOS LO NOTIFICA OFICIALMENTE EL DIRECTOR DE LA 
PROPIA FACULTAD, Y ESTÁN EN COMPAÑÍA DE LA MAESTRA EN 
CIENCIAS, MARÍA DE JESÚS GONZÁLEZ GARCÍA, LES EXPRESO LA 
MÁS CORDIAL DE LAS BIENVENIDAS, Y LES RECUERDO SOLAMENTE 
QUE LAS SESIONES DEL CONSEJO GENERAL SON PÚBLICAS, NO HAY 
NECESIDAD DE SOLICITAR PERMISO DE NINGUNA NATURALEZA PARA 
ESTAR PRESENTE EN ELLAS, ASÍ QUE SERÁN BIENVENIDOS CADA VEZ 
QUE USTEDES DESEEN HACERLO, SEÑOR SECRETARIO SÍRVASE DAR 
CONTINUIDAD AL DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA QUE EL SIGUIENTE PUNTO 
A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO CINCO: PRESENTACIÓN DEL 
INFORME DE ACTIVIDADES DE LA JUNTA EJECUTIVA, 
CORRESPONDIENTE AL MES DE JULIO DE 2005. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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EL CONSEJERO PRESIDENTE: ESTÁ A SU DISPOSICIÓN EL INFORME 
DE ACTIVIDADES DE LA JUNTA EJECUTIVA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
CONSEJERA ELECTORAL LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: GRACIAS PRESIDENTE, EN EL PROGRAMA DE 
FORTALECIMIENTO Y DESARROLLO INSTITUCIONAL, SE INFORMA QUE 
LA DIRECCIÓN DE CAPACITACIÓN, NO SE SI ORGANIZA O ASISTE A UN 
CURSO TALLER SOBRE LA APLICACIÓN DE NUEVAS TÉCNICAS DE 
CAPACITACIÓN ELECTORAL PARA INTEGRAR MESAS DIRECTIVAS DE 
CASILLA, Y REFIERE QUE ES EN ESTA SEMANA EN CURSO, LA ÚLTIMA 
SEMANA DEL MES DE AGOSTO, ENTONCES SÍ QUE TENGA LA 
AMABILIDAD EL TITULAR DEL ÁREA DE COMENTARNOS SOBRE ESTE 
CURSO, Y EN SEGUNDO TÉRMINO TAMBIÉN APROVECHANDO EL USO 
DE LA VOZ, QUE AVANCE, COMO ESTÁ AHORA LO RELATIVO A LA 
EDICIÓN DE LA REVISTA DEMOCRACIA NUEVO SIGLO, QUE TAMBIÉN 
YA ES UN PROYECTO APROBADO POR EL CONSEJO Y QUE YA DEBE 
ESTAR EN MARCHA A LA MAYOR BREVEDAD, SERÍA CUANTO 
PRESIDENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: EN VISTA DE QUE EL SEÑOR DIRECTOR 
NO SE ENCUENTRA, SOLAMENTE PARA INFORMARLES CON RELACIÓN 
AL CURSO TALLER SOBRE LA APLICACIÓN DE NUEVAS TÉCNICAS DE 
CAPACITACIÓN ELECTORAL, EL ÁREA DE CAPACITACIÓN PARTICIPÓ 
EN UN CONGRESO, PARTICIPÓ ORIGINALMENTE FUERA DE LA 
ENTIDAD, Y LUEGO EN SAN LUIS POTOSÍ, LUEGO DE AHÍ RETOMÓ 
ALGUNAS CUESTIONES, PRECISAMENTE AUNQUE ESTE CURSO YA LO 
TENÍA PREVISTO, DESDE LUEGO YA ESTÁ PREVISTO EN EL 
PROGRAMA DE ACTIVIDADES PARA ESTE MES, Y EN ESTE MOMENTO 
ÉL ESTÁ CUMPLIENDO CON ESTA TAREA, EN ESTA ACTIVIDAD, Y SE 
ENCUENTRA FUERA DE LAS INSTALACIONES DEL INSTITUTO, 
PRECISAMENTE LLEVANDO A CABO ESTE CURSO TALLER DE 
APLICACIÓN DE NUEVAS TÉCNICAS DE CAPACITACIÓN ELECTORAL, 
PERSONAL DE LA SEC Y DEL INSTITUTO, SI REALMENTE SI ESTÁN 
PARTICIPANDO CON ALGUNAS NUEVAS TÉCNICAS QUE YA TRAJERON 
DEL CONGRESO DE SAN LUIS POTOSÍ. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ESTÁN TRABAJANDO EN LAS 
INSTALACIONES DE LA JUNTA LOCAL NÚMERO 4 DEL IFE, DE 
GUADALUPE, DE LA REVISTA AQUÍ LA INFORMACIÓN LA TIENE EL 
SEÑOR SORIANO, PERO ANTES ME VOY A PERMITIR CONCEDER LA 
PALABRA AL SEÑOR PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE 
COMUNICACIÓN SOCIAL,  LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: GRACIAS, EN RESPUESTA A LA SOLICITUD DE 
INFORMACIÓN QUE PRESENTA LA CONSEJERA ELECTORAL, LIC. ROSA 
ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, FALTABA LA COLABORACIÓN DE LOS 
PARTIDOS POLÍTICOS, PARTIDO DEL TRABAJO Y DEL PARTIDO DE LA 
REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, SE PIDIÓ, SE ACORDÓ POR PARTE DE 
LA COMISIÓN, QUE SE LES ENVIARA UN RECORDATORIO Y AMBOS 
PARTIDOS CONTESTARON AFIRMATIVAMENTE, DE QUE TENDRÍAN SU 
COLABORACIÓN A MÁS TARDAR EL DÍA DE MAÑANA, DE TAL MANERA 
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QUE YA INDEPENDIENTEMENTE DE QUE LA HAYAN ENTREGADO O NO, 
YA SE INICIO EL FORMATO DE LA REVISTA PARA PODERLA TENER 
LISTA Y PUBLICARLA EN LA PRIMERA SEMANA DEL MES DE 
SEPTIEMBRE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SIN EMBARGO LLEGÓ, SE AGREGÓ A LA 
INFORMACIÓN EL DÍA DE AYER, LA COLABORACIÓN DEL PARTIDO DEL 
TRABAJO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL 
MALDONADO, QUIEN EXPRESA: GRACIAS SEÑOR, ES CON RELACIÓN 
A ESTE RESUMEN DE INFORME DE ACTIVIDADES, APARECE AHÍ EN 
LAS ACTIVIDADES RELEVANTES DEL MES DE JULIO EL ULTIMO 
APARTADO QUE DICE, PROCESAMIENTO EN LA ELABORACIÓN DE LA 
ESTADÍSTICA ELECTORAL, NO HAY MAYOR INFORMACIÓN AL 
RESPECTO, ¿EN QUE CONSISTE?, ¿A QUE SE REFIERE?, YO ME 
REFERÍA A LAS PÁGINAS CORRESPONDIENTES A LA DIRECCIÓN DE 
SISTEMAS, PUES NO ME PARECIÓ QUE NINGUNO DE LOS APARTADOS 
DE ESTE INFORME CORRESPONDIERA A ESTE RUBRO, AL MENOS YO 
NO LOGRÉ DESCIFRAR, ME GUSTARÍA QUE NOS INFORMARA DE QUE 
SE TRATA SEÑOR SECRETARIO EJECUTIVO, O A QUIEN 
CORRESPONDE PROCESAMIENTO EN LA ELABORACIÓN DE LA 
ESTADÍSTICA ELECTORAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: BUENO AUNQUE AQUÍ DICE DIRECCIÓN 
DE SISTEMAS, INCLUSO HASTA DONDE SE, ESTA INFORMACIÓN YA 
ESTÁ, NO SE SI QUIERA AMPLIAR LA INFORMACIÓN EL DIRECTOR DE 
SISTEMAS, PERO PROBABLEMENTE AQUÍ FUE UN ERROR 
INVOLUNTARIO, PORQUE ESTA INFORMACIÓN INCLUSO YA APARECE 
EN LA PÁGINA DEL INSTITUTO, LA ESTADÍSTICA EN GENERAL. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE SISTEMAS Y PROGRAMAS INFORMÁTICOS, C. PABLO 
RAFAEL PEDROZA BERNAL, QUIEN EXPRESA: POSIBLEMENTE LA 
ACTIVIDAD SE CORRELACIONE CON LA QUE ESTÁ EN LA PÁGINA 9, EN 
EL APARTADO 10 QUE DICE, AUXILIAR EN LA ELABORACIÓN DE LA 
ESTADÍSTICA ELECTORAL, Y QUE SE REFIERE A LOS GRÁFICOS DE 
COMPORTAMIENTO ELECTORAL DE LAS ELECCIONES DE 
GOBERNADOR, AYUNTAMIENTOS Y DIPUTADOS DEL AÑO 80 A LA 
FECHA, DE CUAL HA SIDO EL COMPORTAMIENTO, Y QUE ESTOS 
GRÁFICOS YA ESTÁN MONTADOS EN LA PÁGINA DE INTERNET, TAL 
VEZ LO ÚNICO QUE FALTÓ FUE HABER PUESTO EN ESTO DE 
ACTIVIDADES RELEVANTES, HABER COLOCADO QUE SE REFERÍA A 
ESO, A ÚNICAMENTE A LA ELABORACIÓN DE LOS GRÁFICOS YA CON 
LA INFORMACIÓN QUE SE CONTIENE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL 
MALDONADO, QUIEN EXPRESA: HABER SI NOS ESTAMOS 
ENTENDIENDO, EN LAS ACTIVIDADES RELEVANTES DE LA JUNTA 
EJECUTIVA, EL CORRESPONDIENTE AL MES DE JULIO NOS DICEN, 
PROCESAMIENTO EN LA ELABORACIÓN DE LA ESTADÍSTICA 
ELECTORAL, NADA MÁS, ESCUETAMENTE, NO HAY NINGUNA OTRA 
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INFORMACIÓN ADICIONAL, QUIERO SUPONER ENTONCES QUE DEL 
ENUNCIADO SE DA POR HECHO, QUE ES UNA ACTIVIDAD CONSUMADA 
TOTALMENTE AL 100%, ASÍ POR LO MENOS SE DESPRENDE DEL 
ENUNCIADO, REPITO, DEL RESUMEN DE ACTIVIDADES, EN CUANTO A 
ACTIVIDADES RELEVANTES, EL COMPAÑERO PABLO PEDROZA NOS 
ACLARA AQUÍ QUE EN LA PÁGINA 9, EN EL NÚMERO 10 DE 
ACTIVIDADES APARECE ESA ELABORACIÓN DE ESTADÍSTICA 
ELECTORAL, PERO CON UN AVANCE TODAVÍA MUY LEJOS DEL 100%, 
UN AVANCE EN EL MES DEL 5, Y UN AVANCE ACUMULADO DEL 55%, 
SE ACTUALIZARON LOS GRÁFICOS DEL COMPORTAMIENTO 
ELECTORAL POR MUNICIPIO, DISTRITO Y ESTADO DE 1980 A 2004, ES 
DECIR, POR LO MENOS AQUÍ PARECE SER QUE HAY ALGÚN TIPO DE 
ERROR EN LA PRESENTACIÓN O EN LA DESCRIPCIÓN, FINALMENTE 
PUES LA INFORMACIÓN NO ES CLARA, VAMOS A EMPEZAR POR AHÍ, 
VAMOS A ACEPTAR POR LO PRONTO QUE LA INFORMACIÓN NO ES 
CLARA, Y QUE SI EN TODO CASO INTERVIENE AQUÍ OTRA DIRECCIÓN 
QUE PUDIERA SER LA DIRECCIÓN DE ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS 
POLÍTICOS, TAMPOCO SE DEDUCE AQUÍ DE LA PRESENTACIÓN, 
ENTONCES PUES NADA MÁS QUE SE NOS DIGA CON TODA CLARIDAD 
DONDE ESTAMOS EN ESTE PUNTO CONCRETO, DE ESTA ACTIVIDAD 
QUE SE CONSIDERA RELEVANTE A JUICIO DE LA JUNTA EJECUTIVA. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE SISTEMAS Y PROGRAMAS INFORMÁTICOS, C. PABLO 
RAFAEL PEDROZA BERNAL, QUIEN EXPRESA: CUANDO HABLAMOS 
EN ESTA PARTE DE LA ESTADÍSTICA ELECTORAL Y EL 55% QUE SE 
REFIERE, ESTÁBAMOS HABLANDO EXCLUSIVAMENTE DE 
RESULTADOS, ESTUVIMOS RESCATANDO RESULTADOS DESDE 1980 A 
LA FECHA, SE HICIERON LAS APLICACIONES PARA QUE SE VIERAN EN 
GRÁFICOS, SE HICIERON LOS GRÁFICOS YA DEL COMPORTAMIENTO 
HISTÓRICO, Y EL RESTANTE 45% ES OTRO TIPO DE ESTADÍSTICA QUE 
ESTAMOS HACIENDO CON, POR EJEMPLO REPRESENTANTES DE 
PARTIDO ANTE CASILLA, CANDIDATOS ELECTOS, CANDIDATOS 
REGISTRADOS, ENTONCES SE ESTÁ HACIENDO EL DESGLOSE POR 
SEXO, CANDIDATOS REGISTRADOS POR PARTIDO, REPRESENTANTES 
DE PARTIDO ANTE CASILLA, TANTO POR MUNICIPIO, POR DISTRITO, 
POR SEXO, ETCÉTERA, SERÍA LO QUE NOS FALTARÍA TODAVÍA DE 
ESTAR PROCESANDO PARA DECIR QUE TENEMOS UNA ESTADÍSTICA 
COMPLETA DE LA INFORMACIÓN QUE TENEMOS EN ESTE INSTITUTO 
DE LOS PROCESOS ELECTORALES, NO LE PONDRÍA UNA FECHA 
DIGAMOS UN MES, MES Y MEDIO, PORQUE ESTAMOS VALIDANDO 
INFORMACIÓN, PONGO UN EJEMPLO, TENEMOS DATOS DE 
REGISTROS DE CANDIDATOS, PERO LO ESTAMOS VALIDANDO 
CONTRA OTRAS FUENTES, PORQUE NO ERAN LOS DATOS DUROS 
CONTENIDOS ES ESTE INSTITUTO, ENTONCES SE TUVO QUE 
RECURRIR POR EJEMPLO AL PERIÓDICO OFICIAL PARA ESTAR 
CHECANDO, ETCÉTERA, ENTONCES HASTA QUE NO HAGAMOS UNA 
VALIDACIÓN COMPLETA DE LOS DATOS, YA PODREMOS PASAR A 
HACERLO NUMÉRICO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: GRACIAS CONSEJERO PRESIDENTE, APROVECHANDO EL 
MOMENTO, USTEDES VERÁN EL INFORME, QUE HAY ACTIVIDADES 
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REPORTADAS POR LA UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL, COMO 
ELABORACIÓN DE SPOT, DE VIDEOS, ETCÉTERA, SON VARIAS 
PÁGINAS SEÑOR LICENCIADO, PERO PUEDE USTED VER LA PÁGINA 
NÚMERO 12, LA NÚMERO 16, LA 17, LA 18, LA 19, 
FUNDAMENTALMENTE, UNA DE ESTAS ACTIVIDADES HA SIDO LA 
EDICIÓN DE LA CONFERENCIA QUE LA DOCTORA ADATO DIO AQUÍ EN 
ZACATECAS CON MOTIVO DE LA REUNIÓN DE DIPUTADOS FEDERALES 
Y ORGANISMOS ELECTORALES SOBRE REFORMAS ELECTORALES EN 
LOS ESTADOS, EL TEMA QUE SE TRATÓ FUE SOBRE EQUIDAD DE 
GÉNEROS, ESTA CONFERENCIA CON AUTORIZACIÓN DE LA 
CONFERENCISTA, SE HA PRESENTADO EN EL INSTITUTO FEDERAL 
ELECTORAL, SE HA PRESENTADO EN EL CONGRESO NACIONAL QUE 
HUBO DE CAPACITACIÓN EN MORELIA, DE TAL MANERA QUE HA 
SERVIDO DE UNA MUESTRA DE LA PRODUCCIÓN, QUIZÁ QUIENES 
SEGUIMOS LAS ACTIVIDADES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS VIMOS 
LOS PROMOCIÓNALES QUE EL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE 
MÉXICO DIFUNDIÓ EN DÍAS PASADOS, ESOS PROMOCIONALES 
FUERON TAMBIÉN REALIZADOS AQUÍ EN EL INSTITUTO, 
AFORTUNADAMENTE SE HIZO AQUÍ LA EDICIÓN CON BUENOS 
RESULTADOS, TAN ES ASÍ QUE EL PRODUCTO ERA DE CALIDAD EN 
CUANTO A LA EDICIÓN DE LOS MISMOS, ESTO SIGNIFICA QUE EL 
INSTITUTO TRABAJA AÚN CUANDO EN LA PRENSA APAREZCAN COSAS 
QUE SON NOTICIAS, Y QUE LAS NOTICIAS SON LAMENTABLEMENTE LA 
VERSIÓN NEGATIVA O LA VISIÓN NEGATIVA DE LOS 
ACONTECIMIENTOS EN EL INSTITUTO, POR OTRO LADO SI HAY 
ALGUNOS COMENTARIOS MÁS QUE YO PREFERIRÍA HACERLOS 
DIRECTAMENTE CON LOS DIRECTORES, EN EL SENTIDO DE QUE A LO 
MEJOR SE ESTÁN PLANTEANDO MUCHAS ACTIVIDADES, CUANDO 
DEBERÍA DE SER UNA SOLA, PODRÍAMOS MENCIONAR, SECRETARÍA 
EJECUTIVA NOS INFORMA DEL CUMPLIMIENTO DE LOS ACUERDOS 
DEL CONSEJO GENERAL, PERO LUEGO SE REPORTA QUE SE 
NOTIFICÓ A LOS PARTIDOS LOS ACUERDOS, ETCÉTERA, Y QUE SON 
ACTIVIDADES QUE PUEDEN QUEDAR ENGLOBADAS EN UNO, ESTO 
PERMITIRÍA UNA LECTURA MÁS DINÁMICA, MÁS RÁPIDA, PERO 
TAMBIÉN COMPLETA Y PRECISA DE LOS INFORMES QUE PRESENTA 
LA JUNTA EJECUTIVA, GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO SÍRVASE 
CONTINUAR CON EL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO SEIS: 
PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 
ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBAN 
LOS INFORMES FINANCIEROS DEL INSTITUTO ELECTORAL, 
CORRESPONDIENTES A LOS MESES DE JUNIO Y JULIO DEL EJERCICIO 
FISCAL DEL AÑO 2005. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE 
SIRVA DAR LECTURA AL PROYECTO DE ACUERDO EN SU PARTE 
CONDUCENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: (DA LECTURA AL PROYECTO DE 
ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
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ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBAN LOS INFORMES 
FINANCIEROS DEL INSTITUTO ELECTORAL, CORRESPONDIENTES A 
LOS MESES DE JUNIO Y JULIO DEL EJERCICIO FISCAL DEL AÑO 2005). - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. HUGO LISANDRO FÉLIX MEZA, QUIEN 
EXPRESA: GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE, CON SU PERMISO, DE 
CONFORMIDAD CON LAS DISPOSICIONES CONTENIDAS TANTO EN LA 
LEGISLACIÓN ELECTORAL, COMO EN LA LEY ORGÁNICA DEL 
INSTITUTO, CONCRETAMENTE EN LOS ARTÍCULOS 23 Y 42 
RESPECTIVAMENTE, ES COMO SE SOMETE A LA CONSIDERACIÓN DE 
ESTE ÓRGANO COLEGIADO LOS INFORMES FINANCIEROS 
MENSUALES, CORRESPONDIENTES A LOS MESES DE JUNIO Y JULIO 
DEL PRESENTE AÑO, Y ENTONCES ES EN TODO CASO UNA 
OBLIGACIÓN A LA CUAL TENEMOS QUE HACER FRENTE, DE TAL 
MANERA QUE COMO USTEDES PUEDEN VER EN LOS ESTADOS 
FINANCIEROS QUE SE ANEXAN, TANTO EN EL ESTADO DE SITUACIÓN 
FINANCIERA, COMO EL ESTADO DE INGRESOS Y EGRESOS Y EL 
ESTADO DEL EJERCICIO PRESUPUESTAL, SE CONTEMPLA EL 
COMPORTAMIENTO DEL GASTO DEL INSTITUTO, EFECTUADO HASTA 
ESTE MES DE JULIO, ALGUNOS COMENTARIOS O CARACTERÍSTICAS 
RELEVANTE QUE PUDIÉRAMOS TOMAR EN CUENTA AL RESPECTO, ES 
DE QUE AUMENTA BANCOS EN EL ACTIVO CIRCULANTE, DISMINUYE 
AHÍ MISMO EN ESE RUBRO DEUDORES DIVERSOS, EL ACTIVO FIJO 
COMO USTEDES PUEDEN NOTAR, SE MANTIENE EXACTAMENTE 
IGUAL, LA CUENTA DE ACREEDORES DIVERSOS SE INCLUYEN PAGOS 
PENDIENTES A LA SECRETARÍA DE FINANZAS DERIVADOS DEL PLAN 
CERO, DEL PLAN DE GOBIERNO CERO, DE LA ADQUISICIÓN DE 
VEHÍCULOS, EN EL RUBRO DE INGRESOS PÚBLICOS COMO USTEDES 
RECORDARAN SEGÚN EL ACUERDO DEL DERIVADO DEL CONSEJO 
GENERAL DE FECHA 31 DE MARZO DEL PRESENTE AÑO, EN EL QUE 
DERIVADO DE DICHO ACUERDO, PRECISAMENTE SE ACORDÓ EL 
INCLUIR LAS RESERVAS FINANCIERAS QUE SE HABÍAN GENERADO 
HASTA EL MES DE DICIEMBRE DEL 2004 A LOS INGRESOS PÚBLICOS 
DEL INSTITUTO, DE TAL MANERA QUE AHÍ COMO USTEDES PUEDEN 
APRECIAR, PUES ESTÁ CONTEMPLADO DICHA CANTIDAD, LLAMA LA 
ATENCIÓN POR SUPUESTO ALGUNAS PARTIDAS EN CUANTO AL 
COMPORTAMIENTO DEL GASTO, QUE EVIDENTEMENTE ESTARÁN 
SUJETAS A UN SISTEMA O UNAS TRANSFERENCIAS QUE DEBAMOS DE 
HACER, PRECISAMENTE PARA SOLVENTAR O PARA SUBSANAR ESTAS 
PARTIDAS Y DEJARLAS EN UN ESTADO SUPERAVITARIO, TAL ES EL 
CASO, MENCIONARÉ ALGUNAS COMO LA PARTIDA 2105, DEL 
CAPÍTULO 2000, QUE SE REFIERE A MATERIALES Y ÚTILES DE 
IMPRESIÓN Y REPRODUCCIÓN, TENEMOS UN DÉFICIT AHÍ DE 
$78,000.00 LA PARTIDA 2604 REFERENTE A COMBUSTIBLES PARA 
SERVICIOS ADMINISTRATIVOS, UN DÉFICIT DE $17,000.00, DEL 
CAPÍTULO 3000, LA PARTIDA 3817 QUE INCLUSO YA HABÍA SIDO 
OBJETO DE COMENTARIO EN LA APROBACIÓN DE LOS ANTERIORES 
INFORMES, QUE SE REFIERE A VIÁTICOS EN UNA CANTIDAD DE 
$152,000.00 Y DE GASTOS MENORES UNA CANTIDAD DE $23,000.00, 
SIN EMBARGO COMO LO MENCIONO, EN GENERAL TODAS LAS 
PARTIDAS GUARDAN UN ESTADO SATISFACTORIO, UN ESTADO 
SUPERAVITARIO, A EXCEPCIÓN DE ESTAS PARTIDAS QUE SON 
SIGNIFICATIVAS Y QUE EVIDENTEMENTE ESTARÁN SUJETAS AL 
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ESCRUTINIO DE ESTE CONSEJO Y EN PRIMER TÉRMINO DE LA 
COMISIÓN DE ADMINISTRACIÓN, PARA HACER EL AJUSTE NECESARIO, 
O LAS TRANSFERENCIAS A QUE HAYA LUGAR EN LOS PRÓXIMOS 
MESES SUBSECUENTES A ESTE AÑO, COMO USTEDES PUEDEN 
APRECIAR EN EL ESTADO DE EJERCICIO PRESUPUESTAL FINAL, 
TENEMOS UN PRESUPUESTO ACUMULADO EJERCIDO, 
PRESUPUESTADO DE 13 MILLONES, EJERCIDO DE 11 MILLONES Y UNA 
VARIACIÓN DE 2 MILLONES, ES DECIR, QUE EXISTEN 2 MILLONES DE 
PESOS DE SUPERAVIT, Y POR LO TANTO EL COMPORTAMIENTO QUE 
SE AFECTÓ AL INSTITUTO, ESTÁ POR ENCIMA DE LO 
PRESUPUESTADO, LA COMISIÓN DE ADMINISTRACIÓN Y 
PRERROGATIVAS ESTÁ HACIENDO EL EJERCICIO, TAMBIÉN DEBO 
COMENTAR ESTE ASPECTO DE UNA PROYECCIÓN DEL GASTO AL MES 
DE DICIEMBRE Y SEGÚN LOS EJERCICIOS QUE SE HAN HECHO, SE 
CONSIDERA QUE SE SALDRÁ CON UN RESULTADO SATISFACTORIO 
RESPECTO A LOS RECURSOS EJERCIDOS, DE TAL MANERA QUE 
USTEDES PUEDEN APRECIAR EN ESTOS ESTADOS FINANCIEROS, QUE 
EL COMPORTAMIENTO DEL GASTO, CONSIDERO QUE HA SIDO UN 
COMPORTAMIENTO RACIONAL, AUSTERO, Y APEGADO 
PRECISAMENTE A LAS POLÍTICAS ADMINISTRATIVAS QUE EL 
INSTITUTO HA EFECTUADO, POR SUPUESTO CABE MENCIONAR QUE 
TANTO LOS MOVIMIENTOS AUXILIARES COMO LAS PÓLIZAS 
RESPECTIVAS QUE AMPARAN DICHOS GASTOS, ESTÁN A LA 
CONSIDERACIÓN DE LOS INTEGRANTES DEL ÓRGANO COLEGIADO, 
INCLUSO CON MOTIVO DE LA TRANSPARENCIA A LA INFORMACIÓN, SI 
SE OTORGA LA APROBACIÓN DE SU ESTADO, ESTARÁN DISPUESTOS 
PARA SU CONSULTA EN LA PÁGINA DEL INSTITUTO, ENTONCES CABE 
RESALTAR, QUE HAY 2 MILLONES DE PESOS, QUE ESTAMOS EN UN 
ESTADO GENERAL CORRECTO, Y DE TAL MANERA QUE ESTE ES EL 
COMPORTAMIENTO DEL GASTO DEL INSTITUTO, POR SUPUESTO QUE 
CUALQUIER INFORMACIÓN ADICIONAL, ESTÁ A LA CONSIDERACIÓN, 
SERÍAN CUANTO LOS COMENTARIOS SEÑOR, GRACIAS. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ME PERMITO SOLICITARLE AL SEÑOR 
SECRETARIO SE SIRVA TOMAR LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE 
CON RELACIÓN AL PROYECTO DE ACUERDO QUE NOS OCUPA. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL PROYECTO DE ACUERDO 
DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO 
DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBAN LOS INFORMES 
FINANCIEROS DEL INSTITUTO ELECTORAL, CORRESPONDIENTES A 
LOS MESES DE JUNIO Y JULIO DEL EJERCICIO FISCAL DEL AÑO 2005, 
QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA, SÍRVANSE MANIFESTARLO 
LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - -  
SEIS VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CON LA AUSENCIA DEL SEÑOR CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JUAN 
ANTONIO RUIZ GARCÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE 
SIRVA DAR CONTINUIDAD AL DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA ES PUNTO NÚMERO SIETE: 
ASUNTOS GENERALES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: TENEMOS LA SOLICITUD DEL SEÑOR 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, 
PARA INCLUIR COMO PRIMERO DE LOS PUNTOS GENERALES A 
TRATAR, EL PLANTEAMIENTO CONTENIDO EN LA SOLICITUD QUE 
HACE SU REPRESENTADO, Y QUE AL DOCUMENTO LE HA DADO 
LECTURA EL SEÑOR SECRETARIO EJECUTIVO, ESTÁ A LA 
DISPOSICIÓN DE LOS PRESENTES POR SI HAY COMENTARIOS U 
OBSERVACIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, 
LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: MUCHAS 
GRACIAS CONSEJERO PRESIDENTE, COMO YA BIEN LO HA DICHO 
USTED, EXISTE UNA SOLICITUD DE PRÉSTAMO AL PARTIDO 
REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, POR LAS SITUACIONES QUE HA 
MANIFESTADO EL PROPIO PRESIDENTE DEL MISMO EN EL OFICIO, 
RELATIVAS A LAS DIFERENTES ACTIVIDADES QUE HA TENIDO EL 
PARTIDO, Y QUE SE HA VISTO EN LA NECESIDAD DE SOLICITAR EL 
PRÉSTAMO A CUENTA DE PRERROGATIVAS, MISMO QUE SERÁ 
DESCONTADO COMO BIEN USTEDES LO DETERMINEN, NO ES LA 
PRIMERA VEZ QUE UN PARTIDO POLÍTICO HACE ESTE TIPO DE 
SOLICITUDES, Y NO ES LA PRIMERA VEZ QUE TAMPOCO EL PARTIDO 
LO HACE, EN OTRAS OCASIONES NOS HEMOS VISTO FAVORECIDOS 
CON ESTA SITUACIÓN, Y POR ESO SOLICITAMOS NUEVAMENTE 
ROGANDO A USTEDES TENGAN BIEN APROBAR ESTA SOLICITUD DE 
PRÉSTAMO, ESTO VIENE A FORTALECER LO QUE ES EL SISTEMA DE 
PARTIDOS, Y ATENDIENDO A ESA SITUACIÓN, ROGAMOS A USTEDES 
TENGAN A BIEN APROBAR LA SOLICITUD, SERÍA CUANTO GRACIAS. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: GRACIAS CONSEJERO PRESIDENTE, CREO QUE DEBEMOS 
ACTUAR COMO LO HEMOS HECHO EN ANTERIORES OCASIONES 
SOBRE EL MISMO TEMA, EN LA MEDIDA EN QUE EXISTE LA 
DISPONIBILIDAD PRESUPUESTAL, ATENDER LAS NECESIDADES DE 
LOS PARTIDOS, Y SI AHORA HEMOS APROBADO UN ESTADO DE 
INGRESOS Y EGRESOS AL 30 DE JULIO CON UN REMANENTE 
FAVORABLE, PUES CREO QUE NO HABRÍA NINGUNA OBJECIÓN A LA 
PETICIÓN DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, Y AÚN EN 
CONTRA DE LO QUE SE OPINE EN OTROS SECTORES, CREO QUE EL 
INSTITUTO TIENE LA OBLIGACIÓN DE VELAR PORQUE LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS CUENTEN CON LOS ELEMENTOS SUFICIENTES PARA 
LLEVAR A CABO SUS ACTIVIDADES ORDINARIAS, Y EN ESTE CASO EL 
PARTIDO ESTÁ SOLICITANDO UN PRÉSTAMO, PERO DANDO COMO 
AVAL O ESTABLECIENDO COMO GARANTÍA SUS PROPIAS 
MINISTRACIONES, LO CUAL CREO QUE EN ESTE ASPECTO NO 
QUEDARÍA DESPROTEGIDO EL INSTITUTO, Y POR LO TANTO NO 
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HABRÍA NINGUNA OBJECIÓN PARA QUE DESDE NUESTRO PUNTO DE 
VISTA EL PRÉSTAMO FUESE OTORGADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIEN EXPRESA: MUCHAS GRACIAS 
SEÑOR PRESIDENTE, BUENO YO ESTOY TOTALMENTE DE ACUERDO 
CON LO SEÑALADO POR EL CONSEJERO RÍOS MARTÍNEZ, ES CREO 
IMPORTANTE AGREGAR QUE EL DÍA DE AYER ESCUCHÉ UNA 
ENTREVISTA QUE LE HICIERON AL AUDITOR MAYOR DE GOBIERNO 
DEL ESTADO O DE LA LEGISLATURA PERDÓN, Y ÉL ABORDANDO ESTE 
TEMA, PRECISAMENTE SEÑALABA QUE SI BIEN NO EXISTE UNA 
REGLAMENTACIÓN ESPECÍFICA PARA ESTE TIPO DE CASOS, SE HA 
ESTADO LLEVANDO A CABO DE MANERA MUY COTIDIANA, Y ES ALGO 
QUE SE LLEVA NO SOLAMENTE EN EL INSTITUTO ELECTORAL, SINO 
TAMBIÉN EN LOS AYUNTAMIENTOS, EN ALGUNAS ÁREAS DE 
GOBIERNO DEL ESTADO, Y CREO QUE SI SE TIENE LA DISPONIBILIDAD 
DEL RECURSO, NO HABRÍA PORQUE NEGAR LA SOLICITUD QUE HACE 
EL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, MUCHAS GRACIAS. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CUANDO TRAMITAMOS SOLICITUDES 
DE ESTA NATURALEZA, CREO QUE NO ES OCIOSO HACER 
INSISTENCIA EN ALGUNOS ELEMENTOS QUE SON PARTICULARMENTE 
IMPORTANTES, PRIMERO RECONOCER QUE POR DISPOSICIÓN 
EXPRESA DE LA LEY, LOS PARTIDOS POLÍTICOS SON ENTIDADES DE 
INTERÉS PÚBLICO, PRIMERO, SEGUNDO, QUE TAMBIÉN LA LEY LE 
ASIGNA AL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO FOMENTAR Y 
PRESERVAR EL SISTEMA DE PARTIDOS POLÍTICOS, Y TERCERO QUE 
LA LEY TAMBIÉN FACULTA AL ÓRGANO ELECTORAL PARA DICTAR LOS 
ACUERDOS QUE CONSIDERE CONVENIENTES PARA EL MEJOR 
DESEMPEÑO DE SUS FUNCIONES, ESTOS SON LOS ELEMENTOS QUE 
EN SU MOMENTO PUEDEN A FALTA DE DISPOSICIÓN EXPRESA, 
APOYAR COMO SE HA HECHO EN EL PASADO, SUBRAYÁNDOLO 
TAMBIÉN, CUANDO HAY DISPONIBILIDAD FINANCIERA EN EL 
INSTITUTO, LAS NECESIDADES INGENTES DE AQUELLAS ENTIDADES 
QUE COMPONEN AL SISTEMA DE PARTIDOS POLÍTICOS EN 
ZACATECAS, A CONTRAPELO DE ALGUNAS OPINIONES QUE SE HAN 
VERTIDO, ES CONVENIENTE TAMBIÉN RECALCAR QUE EL INSTITUTO 
ELECTORAL DEL ESTADO HA ACTUADO CON LA MAYOR DE LAS 
RESPONSABILIDADES AL RESPECTO, Y ESA RESPONSABILIDAD 
QUEDA DE MANIFIESTO, SI RECORDAMOS QUE NO HAY UN SOLO 
CENTAVO DE PASIVOS NO RECUPERADOS POR PRÉSTAMOS 
OTORGADOS, NI AL PERSONAL, NI POR SUPUESTO A LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS, Y HAY OTRA CONSIDERACIÓN DE CARÁCTER POLÍTICO 
QUE TAMBIÉN CONVIENE SUBRAYAR, Y AQUÍ LA POLÍTICA ES 
NUESTRA MATERIA PRIMORDIAL DE TRABAJO, NO HAY MUCHAS 
CONDICIONES PARA QUE UN PARTIDO POLÍTICO EN APREMIO 
ECONÓMICO, RECURRA POR EJEMPLO A LA BANCA DE PRIMER PISO A 
SOLICITAR UN CRÉDITO, PUESTO QUE LOS PARTIDOS POLÍTICOS 
TAMBIÉN DEBEN TENER AUTONOMÍA E INDEPENDENCIA DEL 
APARATO ESTATAL, TAMPOCO SERÍA CONVENIENTE QUE EL PARTIDO 
POLÍTICO RECURRA A UN CRÉDITO SI ES QUE SE LE PUDIERE 
OTORGAR, EL PODER EJECUTIVO, EL ENLACE, ENTONCES DEL 
INTERÉS PÚBLICO QUE REPRESENTAN LOS PARTIDOS POLÍTICOS 
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TIENE QUE SER NECESARIAMENTE EL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
ESTADO, SI ESTE DISPONE DE LOS RECURSOS, YO POR ÚLTIMO 
QUIERO SUBRAYAR TAMBIÉN, QUE SERÍA SUMAMENTE MEZQUINO NO 
SOLAMENTE UN INCUMPLIMIENTO A NUESTRA RESPONSABILIDAD, 
SINO QUE HABRÍA INCLUSO MEZQUINDAD, SI EL INSTITUTO TIENE 
RECURSOS QUE LE SON ASIGNADOS PARA ESTE TIPO DE TAREAS, 
LOS TIENE EN RESERVA EN UNA CUENTA BANCARIA, Y EL SISTEMA DE 
PARTIDOS POLÍTICOS ENFRENTA NECESIDADES APREMIANTES, QUE 
ADEMÁS COMO YA QUEDO AQUÍ DE MANIFIESTO, NOS PUEDE 
GARANTIZAR AL MOMENTO DE UNA SOLICITUD DE PRÉSTAMO CON 
LAS PROPIAS MINISTRACIONES QUE TAMBIÉN POR MANDATO DE LEY 
SE LES TIENEN QUE ENTREGAR COMO MENSUALIDAD, ESTO, YO ME 
EXTIENDO EN ESTA ACLARACIÓN, PORQUE NO SE ME ESCAPA POR 
SUPUESTO, NO ME PUEDE PASAR DESAPERCIBIDO QUE TAMBIÉN SE 
VIERTEN OPINIONES EN MUCHAS OCASIONES COMPARANDO AL 
INSTITUTO ELECTORAL CON UN BANCO, YO QUIERO SALIR AL PASO 
DE ESAS OBSERVACIONES DICIENDO QUE NO SOMOS 
EVIDENTEMENTE UN BANCO, PORQUE NO TRABAJAMOS A POBLACIÓN 
ABIERTA, SEGUNDO, NO SOMOS UN BANCO PORQUE NO OBTENEMOS 
LUCRO DE NINGUNA NATURALEZA CON LOS PRÉSTAMOS QUE SE 
OTORGAN, Y EN ESTE SENTIDO ESTA RELACIÓN PRÁCTICAMENTE SE 
LIMITA EN LOS HECHOS A NUESTRO PROPIO PERSONAL Y AL SISTEMA 
DE PARTIDOS POLÍTICOS EN EL ESTADO DE ZACATECAS, Y POR 
ÚLTIMO, CREO QUE TAMBIÉN CONVIENE SUBRAYAR QUE TODOS LOS 
PARTIDOS CON REGISTRO CUANDO EN SU MOMENTO HAN TENIDO 
ALGÚN APREMIO ECONÓMICO, Y CUANDO EL INSTITUTO TAMBIÉN HA 
DISPUESTO DE RECURSOS, HAN SIDO ATENDIDOS EXACTAMENTE 
CON LA MISMA DISPOSICIÓN, HABIENDO LA MISMA DISPONIBILIDAD, 
LA DISPOSICIÓN TAMBIÉN TIENE QUE SER LA MISMA. - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL 
MALDONADO, QUIEN EXPRESA: SEÑOR, CREO QUE YA SE 
EXTERNARON LAS RAZONES MÁS IMPORTANTES, DESDE LUEGO YO 
QUIERO DESTACAR EL HECHO DE QUE EN ESTA CIRCUNSTANCIA LAS 
OPINIONES AQUÍ VERTIDAS TODAS SON DEFINITIVAMENTE 
RELEVANTES, Y SON PERTINENTES CON RELACIÓN AL PUNTO QUE 
NOS OCUPA, PERO SÍ ES TAMBIÉN ME PARECE A MÍ DE DESTACARSE, 
EL HECHO QUE UNA CIRCUNSTANCIA DE ESTA NATURALEZA, EL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA 
HAYA EXTERNADO LA OPINIÓN EN ESE SENTIDO, PORQUE ESTO 
DEMUESTRA QUE EFECTIVAMENTE, INDEPENDIENTEMENTE DE LAS 
POSIBLES DIFERENCIAS QUE SE DAN, QUE ES NORMAL Y NATURAL 
ENTRE LOS DIFERENTES PARTIDOS AQUÍ REPRESENTADOS, EN 
CUESTIONES DE ESTA NATURALEZA TAMBIÉN HAY ESA ALTURA DE 
MIRAS, ESE CRITERIO ME PARECE MADURO PARA EXPRESAR EL 
PUNTO DE VISTA, CREO QUE ES DE DESTACARSE, PARA QUE QUEDE 
LA CONSTANCIA AQUÍ DE QUE NO SOLAMENTE LOS PARTIDOS 
ACUDEN AQUÍ A ENFRENTARSE NI MUCHO MENOS, TAMBIÉN YO 
QUISIERA COMPLEMENTAR, REPITO, LAS EXPRESIONES QUE YA HAN 
SIDO VERTIDAS EN ESTA MESA, RECORDÁNDOLES TAMBIÉN DE LA 
MANERA MÁS ATENTA A TODOS LOS INTEGRANTES DE ESTE 
CONSEJO GENERAL, QUE ESTA OPERACIÓN DESDE LUEGO SERÁ 
DEBIDAMENTE FISCALIZADA, ES DECIR, EL INSTITUTO HABRÁ DE 
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CUMPLIR COMO SIEMPRE LO HA HECHO, CON SU TAREA DE 
FISCALIZACIÓN DE LAS ACTIVIDADES Y DE ADMINISTRACIÓN 
FINANCIERA DE LOS PARTIDOS, DE TAL MANERA QUE ENTRE OTRAS 
FUNCIONES EN LAS REVISIONES TRIMESTRALES QUE REALIZA EL 
INSTITUTO, HABRÁ DE CONSIGNARSE ESTA SOLICITUD QUE SE NOS 
ESTÁ FORMULANDO EL DÍA DE HOY, Y QUE YO ESPERO QUE 
EFECTIVAMENTE SEA OTORGADA COMO SE HA COMENTADO AQUÍ YA 
CON ANTERIORIDAD, PERO EN ESE MOMENTO TAMBIÉN PASA A SER 
PARTE DE LA FISCALIZACIÓN QUE TENDRÁ QUE REALIZAR EL 
INSTITUTO EN EL SIGUIENTE INFORME TRIMESTRAL, DONDE QUEDE 
REGISTRADO JUSTAMENTE LA MISMA, DE TAL MANERA QUE 
ENTONCES EL INSTITUTO CUMPLE ASÍ NO SOLAMENTE CON LA 
FUNCIÓN DE APOYAR SIEMPRE QUE LE SEA POSIBLE, SIEMPRE QUE 
EXISTA LA DISPONIBILIDAD PRESUPUESTAL CORRESPONDIENTE A 
LOS PARTIDOS POLÍTICOS, SINO TAMBIÉN LA DE REVISAR 
PUNTUALMENTE LA APLICACIÓN DE ESTOS RECURSOS A TRAVÉS DE 
LAS TAREAS DE FISCALIZACIÓN, QUE TAMBIÉN SON IGUALMENTE 
RELEVANTES PARA EL ÓRGANO ELECTORAL, SERÍA CUANTO SEÑOR. - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA DAR CUENTA A LA PRESIDENCIA 
DE LA ASISTENCIA A ESTA SESIÓN ORDINARIA DE CONSEJO GENERAL 
DEL SEÑOR REPRESENTANTE DE CONVERGENCIA LIC. RAÚL 
ALEJANDRO RODRÍGUEZ REYNA, BIENVENIDO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: NO HEMOS HECHO PLANTEAMIENTO 
ALGUNO EN RELACIÓN A LA FORMA DE RECUPERAR TAMBIÉN EL 
PRÉSTAMO QUE SE SOLICITA, EN TODOS LOS CASOS LO QUE SE HA 
HECHO ES HACER LA RECUPERACIÓN DENTRO DEL PROPIO 
EJERCICIO FISCAL EN LA QUE EL PRÉSTAMO SE OTORGA, POR LO 
TANTO EN CASO DE QUE LA VOTACIÓN ASÍ LO DECIDA Y SE OTORGUE 
EL PRÉSTAMO, TENDRÍA QUE HACERSE LA DIVISIÓN DEL IMPORTE 
ENTRE EL NÚMERO DE PRERROGATIVAS DE ESTE AÑO QUE FALTAN 
POR ENTREGAR AL PARTIDO PARA SU RECUPERACIÓN, SINO HAY 
NINGUNA OTRA INTERVENCIÓN AL RESPECTO, ME PERMITIRÍA 
SOLICITARLE AL SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA TOMAR LA VOTACIÓN 
CORRESPONDIENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, SE SOMETE A SU CONSIDERACIÓN EL OTORGAR UN 
PRÉSTAMO AL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, A 
CUENTA DE SUS PRERROGATIVAS, CON LAS OBSERVACIONES Y 
PRECISIONES REALIZADAS POR EL CONSEJO GENERAL, QUIENES 
ESTÉN POR LA AFIRMATIVA, SÍRVANSE MANIFESTARLO 
LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
CONSEJERA ELECTORAL LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: GRACIAS PRESIDENTE, BUENO DE MANERA BREVE NADA 
MÁS ME REFERIRÉ A 2 CUESTIONES QUE CREO PERTINENTE 

 16



RECORDAR A LOS PARTIDOS POLÍTICOS, Y QUE SE HAN TRATADO EN 
LA MESA TÉCNICA DE REFORMA ELECTORAL, UNA DE ELLAS SE 
REFIERE A LA OBLIGACIÓN QUE TIENEN DE DESTINAR ANUALMENTE 
EL 2% DE SUS PRERROGATIVAS PARA LOS CENTROS O 
FUNDACIONES, O INSTITUTOS O SE LES LLAMA TAMBIÉN CENTROS DE 
FORMACIÓN POLÍTICA, TENDIENTES A LA DIFUSIÓN DE LA CULTURA 
DE EQUIDAD ENTRE LOS GÉNEROS, ENTONCES YA ESTAMOS 
PRÁCTICAMENTE TERMINANDO EL MES DE AGOSTO, ESTÁ POR 
EMPEZAR EL MES DE SEPTIEMBRE, Y ESTA OBLIGACIÓN TENDRÁ QUE 
SER REVISADA, REVISADO SU CUMPLIMIENTO EN EL INFORME ANUAL 
QUE LOS PARTIDOS POLÍTICOS PRESENTEN AL INSTITUTO, AL IGUAL 
QUE EN LOS RESPECTIVOS TRIMESTRALES, CREO QUE HASTA ESTE 
MOMENTO LOS PARTIDOS NO HAN INFORMADO EN LOS 
TRIMESTRALES SOBRE ESTA OBLIGACIÓN QUE LES MARCA LA 
LEGISLACIÓN ELECTORAL, POR OTRO LADO TAMBIÉN COMENTAR 
QUE A LA VEZ DE ESA OBLIGACIÓN, TAMBIÉN ESTÁ EL DERECHO DE 
QUE PUEDAN HACER USO DE LOS TIEMPOS QUE EL INSTITUTO 
CONTRATE EN RADIO Y TELEVISIÓN, QUE TAMBIÉN ES UN DERECHO 
QUE TIENE PRECLUSIÓN SEGÚN LA ANUALIDAD, Y QUE TAMBIÉN 
CREO QUE FALTAN ALGUNOS PARTIDOS DE HACER USO DE ESE 
TIEMPO QUE EL INSTITUTO YA ASIGNÓ, ME PARECE IMPORTANTE, 
QUE AÚN CUANDO SE TRATA DE UN PRIMER EJERCICIO, SI 
ATENDAMOS A ESTAS OBLIGACIONES, Y TAMBIÉN EJERZAMOS ESTOS 
DERECHOS QUE LA PROPIA LEGISLACIÓN ELECTORAL CONTEMPLA, 
SERÍA CUANTO PRESIDENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: BREVEMENTE EL ASUNTO A TRATAR ES, LA MEMORIA DEL 
PROCESO 2004, ¿PARA CUANDO LA PODEMOS TENER?. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: LA MEMORIA ESTÁ EN ESTE MOMENTO 
YA EN PROCESO DE FORMACIÓN EN LA DIRECCIÓN DE SISTEMAS, 
CREO QUE NO SERÁ UN TRABAJO QUE TARDE MÁS ALLÁ DE 48 
HORAS, PORQUE ESTÁ EL TEXTO COMPLETO, ESTÁ REVISADO, ESTÁ 
SOLAMENTE INTEGRÁNDOSE LA FOTOGRAFÍA, ALGUNOS CUADROS, 
ETCÉTERA, YA HA SIDO INCLUSO OBJETO DE 2 REVISIONES EN 
TÉRMINOS PARA REDACCIÓN, ENTONCES ESTÁ PRÁCTICAMENTE A 
PUNTO, INSISTO CREO QUE EN 48 HORAS ESE TRABAJO PODRÁ 
ESTAR YA LISTO PARA LA IMPRESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: ME GUSTARÍA UN POCO ACLARAR ESTA 
TARDANZA DE LA MEMORIA, SI USTEDES RECUERDAN ESTABA 
PREVISTA EN EL PROGRAMA DE ACTIVIDADES PARA QUE EN EL MES 
DE DICIEMBRE DEL AÑO PASADO SE CONCLUYERA, INCLUSO PARA EL 
MES DE DICIEMBRE, NOVIEMBRE, TENÍAMOS YA PRÁCTICAMENTE 
TODO EL MATERIAL SOLAMENTE PARA RESUMIRLO, SOLAMENTE 
PARA ELEGIR Y DARLE FORMA A LO QUE ERA LA MEMORIA, SIN 
EMBARGO HICIMOS UN ANÁLISIS DEL PROCESO ELECTORAL, EN ESE 
MOMENTO TUVIMOS QUE DEJAR ESA ACTIVIDAD, PORQUE LA JUNTA 
EJECUTIVA SE ABOCÓ AL 100% EN ESA ACTIVIDAD DEL ANÁLISIS DEL 
PROCESO ELECTORAL, Y SE ENTREGÓ EL DOCUMENTO EN FEBRERO 
SI MAL NO RECUERDO, EN MARZO, POR AHÍ ESE DOCUMENTO, Y UNA 
SERIE DE ACTIVIDADES ENTRE OTRAS EL ESTUDIO QUE SE HIZO 
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PARA CONOCER SI HABÍAN CAMBIADO LAS CONDICIONES DEL 
TERRITORIO DEL ESTADO, QUE TAMBIÉN NOS LLEVÓ UN BUEN 
TIEMPO, LO QUE QUIERO DECIR ES QUE ESE MATERIAL YA ESTABA 
LISTO PARA QUE SALIERA EL AÑO PASADO, Y POR TODAS ESTAS 
CUESTIONES ENTRE OTRAS, NO FUE POSIBLE TENERLO, Y CREO QUE 
DESDE MI PUNTO DE VISTA EN EL MES DE SEPTIEMBRE ESTARÁ 
TERMINADA LA MEMORIA DEL PROCESO ELECTORAL 2004. - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE 
SIRVA DAR CONTINUIDAD AL DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE EL 
ORDEN DEL DÍA HA SIDO AGOTADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, SEÑORES REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS, NO HABIENDO OTRO ASUNTO QUE TRATAR Y SIENDO LAS 
11:33 HORAS DEL DÍA 30 DE AGOSTO DE 2005 SE LEVANTA LA SESIÓN 
AGRADECIENDO A TODOS SU PUNTUAL ASISTENCIA. - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 
DOY FE 

 
LIC. JOSÉ MANUEL ORTEGA CISNEROS 
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